

Ahorn

Acer pseudoplatanus

Vorkommen

Der Ahorn ist überall in Europa verbreitet, egal ob in Mitteleuropa, Schweden oder Finnland, aber auch in Russland oder anderen östlichen europäischen Staaten. Man befindet sich in gemäßigtem Klima, wenn man einen Ahorn vor sich sieht, denn dies ist die klimatische Zone, in der der Baum wächst.



Eigenschaften

Das Holz der Bergahorne zählt zu den wertvollen Edellaubhölzern. Sowohl das Splint-, als auch das Kernholz sind gelblich-weiß bis weiß gefärbt, beim Spitzahorn eher rötlich-weiß. Splint und Kern setzen sich daher farblich nicht oder kaum voneinander ab. Die Jahresringe sind deutlich erkennbar, zwischen den Jahresringen sind die unregelmäßig angeordneten Poren und häufig auch die Markstrahlen als Flecken oder Streifen deutlich erkennbar.

Spezifisches Gewicht: ca. 620 kg/m³

Verwendung im Gitarrenbau:

- Hälse
- Boden & Zargen
- Ränder (Binding)
- Zierspäne
- Reifchen

